

1974-1

Suplemento de la Hoja Diocesana.

Santa Coloma de Gramenet. Domingo, día 21 de abril de 1.974.

DÍA DEL LIBRO

LA CULTURA ES TAMBIÉN UN SERVICIO.

CEDOC

FONS

VILADOT

EL PRÓXIMO DÍA 23 es el día del libro. Prescindiendo de la vertiente comercial que tiene dicha celebración -los libros deberían producirse como un servicio y no como un producto de lucro- nos ofrece la ocasión de pensar en la lectura.

IGUAL QUE SE DICE DE JESÚS, todo hombre debería crecer en sabiduría ante Dios y ante los hombres. Sólo la lectura hace libre al hombre. La ignorancia le limita y le hace prea fá cil de la explotación.

ENTRE NOSOTROS todavía hay personas que no pudieron aprender a leer. ¿Por qué no comprometerse a hacer retroceder en ellos la ignorancia aprendiendo a leer? Sería, por otra parte, un bello testimonio de su fe en la vida.

HAY QUIENES no leen o leen muy poco. Tal vez porque aun no han descubierto el valor que tiene el saber, para cambiar la sociedad. En los libros, en las revistas y en los periódicos, podemos aprender a conocer el mundo y los hombres: con sus problemas y aspiraciones y las experiencias que nos ayudarán a trabajar por un mañana mejor.

HOY nuestra reflexión tendría que hacernos ver si en esto de leer ponemos un NO a nuestro posible crecimiento. Sobretodo para un mejor servicio a los demás, deberíamos comprometernos a leer.

II DOMINGO DE PASCUA

EL EVANGELIO NOS SUGIERE

La Resurrección es un acontecimiento insólito. Algo que sorprende hasta a los mismos compañeros que fueron de Jesús. Tomás -muy humano, como nosotros- duda: "si no veo en sus manos la señal de los clavos, si no meto el dedo en el agujero de los clavos y no meto la mano en su costado, no lo creo".

Con frecuencia, nosotros para creer pedimos experiencias de fe, signos extraordinarios, hechos milagrosos y no nos damos cuenta de que la actitud para llegar a la fe es la contraria "Porque me has visto has creído? Dichosos los que crean sin haber visto". La fe nos sitúa en un orden de cosas distinto la del mundo de Dios...

Llegamos a la fe por el testimonio de aquellos que han "experimentado" al Señor: "Hemos visto al Señor". Esta es la responsabilidad del creyente: transmitir y trabajar para difundir esta alegría en el mundo.

El estilo de vida de las primeras comunidades cristianas fue el fermento de nuevas conversiones: la alegría que irradiaban, su testimonio en favor de los pobres y oprimidos, su constante luchar contra todo lo que amenazaba la existencia de los hombres, fueron los signos a través de los cuales, el paganizado Imperio Romano descubrió que Cristo había resucitado.

¿Y nuestras comunidades cristianas? ¿Reflejamos en nuestro vivir que Cristo ha resucitado? ¿Somos liberadores de las opresiones que nos rodean? ¿Transmitimos la alegría del amor? ¿Somos mensajeros del perdón y la esperanza? ¿Creemos en la posibilidad de que las cosas cambien y nos comprometemos por ello?:

"Fe no és esperar,
Fe no és somniar,
Fe és penosa lluita per l'avui i pel demà.
Fe és un cop de falç,
Fe és donar la mà.
La fe no és viure d'un record passat".

CONVIVENCIAS.— Del sábado santo al lunes de pascuas el grupo infantil del Arrabal acampó cerca de San Jerónimo de la Murtra. Cerca del mismo monasterio, el lunes disfrutaron de un día de campo los componentes del grupo de adultos de la calle Verdi, así como un numeroso grupo de la comunidad de Singuerlín.

MADRID. SACERDOTE MULTADO: Dos multas, por un total de trescientas cincuenta mil pesetas, han sido impuestas al coadjutor de la Parroquia de Nuestra Señora de la Montaña, del barrio de Moratalaz. La sanción gubernativa proviene de las homilías y actividades realizadas a raíz de la reciente detención del párroco de la misma parroquia.

+

MATRIMONIO CIVIL: Los medios de información han dado a conocer la noticia de la "agilización de los trámites" para contrer matrimonio civilmente, sin pasar por la iglesia. Evita demoras y trámites superfluos pero sigue exigiendo como antes, el comprobante conforme se ha comunicado al párroco, el abandono de la religión católica. Inconveniente.

EXPULSION DE UN OBISPO EN MOZAMBIQUE: El gobierno colonialista de Portugal ha expulsado al obispo de Nampula, juntamente con un grupo de misioneros italianos y portugueses. En total once. Habían manifestado su apoyo a los movimientos nacionalistas africanos. Durante ocho años el obispo expulsado ha mantenido una postura de clara oposición a los ocho obispos restantes (todos ellos portugueses). Recientemente, las autoridades portuguesas interceptaron una carta firmada por el obispo y otros muchos misioneros, dirigida a la Conferencia episcopal de Mozambique en la que se acusaba a la jerarquía católica de "servilismo" y criticaba su silencio frente a las atrocidades cometidas por los soldados portugueses. Son ya un centenar los misioneros que han sido expulsados del país. En la catedral de Nampula y en todas las parroquias de la ciudad, se han suprimido todas las celebraciones pascuales como protesta por la expulsión de su obispo.

EL PROXIMO JUEVES, día 25, tendrá lugar la cuarta conferencia de Formación de adultos, dirigida por Antonio Matabosch sobre el tema: **EUCARISTIA, FIESTA Y LUCHA**. En la página siguiente se ponen unos puntos de orientación para prepararnos mejor.

PREPARACIÓN DE LA HOMILÍA

- 1º LECTURA: Hechos de los apóstoles 5, 27-41.
- 2º LECTURA: Apocalipsis 5, 11-14.
- 3º LECTURA: Juan 21, 1-19.

"Azotaron a los apóstoles - les prohibieron hablar - Hay que obedecer a Dios antes que a los hombres".

ENCUENTRO EN SAN JERÓNIMO

Respondiendo al deseo expresado en las Jornadas Pastorales de encontrarnos más para conocernos mejor y avanzar juntos en la fe y en la vida, el próximo domingo día 28, los diferentes grupos de reflexión y comunidades, tendremos unos diálogos en S.Jerónimo. Será un día de trabajo en la montaña, no un día de excursión. Para orientar la Jornada, reunióse el pasado miércoles el Consejo Pastoral y elaboró un cuestionario que cada grupo deberá trabajar antes del día 28. Allí, 'mezclados' los componentes de los diversos grupos insistiremos sobre el mismo cuestionario, para llegar por la tarde a una puesta en común.

Horario aproximado: - a las 10, llegada y comienza el trabajo en grupos.
- Trabajo hasta la 1.
- Comida y distracción hasta las 4.
- De 4 a 6, puesta en común.
- A las 6, Eucaristía y retorno.

CONFERENCIA DEL JUEVES

Día 25 de abril, a las 9.30 de la noche.
Parroquia de Sta. María (Milá y Fontanals, 5).
TEMA: Eucaristía, Fiesta y Lucha.

Puntos de orientación:

- ¿Qué quiere decir que la Eucaristía es una fiesta?
- ¿Porqué la Eucaristía es el centro de la vida cristiana?
- ¿Por qué la E. expresa la fraternidad, la convivencia, el deseo de compartir con Dios y con los hombres?
- Eucaristía ¿precepto dominical?
- ¿Por qué donde no hay compromiso y lucha por una sociedad y por un hombre nuevos, no puede haber Eucaristía?